

# Laternen auf dem Weg zu Westfalia

Rhynern – Am Fuß- und Radweg, der entlang der Straße „An der Lohschule“ vom alten Sportplatz Papenloh hin zum Neubau des SV Westfalia Rhynern führt, sind in der vergangenen Woche Laternenmasten aufgestellt worden. Damit ist der Weg für Sportler, Zuschauer sowie Eltern und Kinder der Kindertagesstätte „Rabatz am Berg“ auch in der dunklen Jahreszeit gut ausgeleuchtet. Die Zuwegung wird entlang des Trainingsplatzes bis auf das neue Gelände fortgeführt. Aktuell gibt es dort ein unbefestigtes Provisorium, bis zur Eröffnung der Anlage soll dieser Bereich befestigt werden. Der SV Westfalia möchte Ende des Jahres die Kitaräume beziehen.